

## Der Verein Silberstreifen e.V. erhält Spende vom hagebaumarkt Wasserburg

Glücklicherweise gibt es Einrichtungen wie den Silberstreifen e.V. – Verein zur Unterstützung und Förderung neurologisch kranker Kinder Vogtareuth e.V. Innerhalb der Schön Klinik Vogtareuth finden Kinder mit neurologischen Krankheiten, ausgelöst durch unterschiedlichste Schicksale wie Unfälle, Epilepsien oder angeborene Erkrankungen des Nervensystems Hilfe in dieser spezialisierten Neuropädiatrie. Der Verein Silberstreifen übernimmt dabei von der Betreuung der Angehörigen während des oft langen Klinikaufenthalts auch die Organisation diverser Therapien. Dazu zählen auch Kunst-, Klang- sowie tiergestützte Therapien mit Hunden oder Pferden. Entsprechend wichtig sind Spenden für den Verein, um solche Tätigkeiten finanzieren zu können. All das war Grund genug für Max Schneider, Inhaber der Schneider hagebaumärkte und Bernhard Christoph, Marktleiter des hagebaumarkt Wasserburg, eine Geldspende in Höhe von 1.000€ an die 1. Vorsitzende von Silberstreifen e.V. Barbara Pömsl zu übergeben. „Wir wissen die Arbeit des Vereins Silberstreifen e.V. sehr zu schätzen und freuen uns, wenn wir ihn und damit die Kinder während ihres Klinikaufenthaltes unterstützen können.“, so Max Schneider.



Im Bild v. links:

Geschäftsführer Max Schneider, 1. Vorsitzende Barbara Pömsl, Marktleiter hagebaumarkt Wasserburg Bernhard Christoph

Erlstätt, den 19.06.2015